



1958年12月1日創立 国際ロータリー 第2730地区

鹿児島南ロータリークラブ

2022-2023年度 国際ロータリーテーマ 「イマジン ロータリー」 2022-2023年度 RI第2730地区スローガン 「知力を高め 未来に繋げ 多様性あるロータリークラブの実現に」

週報

Vol.65 No.20
令和5年(2023年)
2月1日

2022-2023年度 クラブのスローガン 「多様性を活かし、ロータリーで楽しもう」

姉妹クラブ: 台湾 高雄東 RC 友好クラブ: フィンランド ロヴァニエミ・サンタクコース RC ドイツ カールシュタット・アルンシュタイン RC 宮城県多賀市 多賀城 RC	2022-2023年度 RI会長 ジェニファー・ジョーンズ
会長: 池田 京子 会長エレクト: 柳元 尚喜 会長ノミネー: 盛澤 篤司 幹事: 澤野 正幸	2022-2023年度 RI第2730地区ガバナー 山ノ内 文治(鹿児島RC)
平和構築と紛争予防月間	市内グループガバナー補佐 A: 上野 欣一(鹿児島東RC) B: 宮内 秀人(鹿児島北RC)

【事務所】
〒890-0062 鹿児島市与次郎1丁目8-10
TEL:099(254)1117 FAX:099(254)1119
E-mail:south-rc@po.minc.ne.jp
【例会日】毎週水曜日 12:30~13:30
【例会場】サンロイヤルホテル

Rotary 【第3049回例会】第6回クラブ協議会(上期報告・下期計画)

令和5年1月16日 第3048回例会

鹿児島市内 RC 新春合同例会

日時: 令和5年1月16日(月)

1. 点鐘
2. 国歌斉唱「君が代」
3. ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
4. 乾杯 知事、ガバナー、会長登壇
挨拶: 上野ガバナー補佐
~会食~
5. ゲスト紹介ならびに鹿児島令和 RC 津曲会長挨拶
6. ガバナー挨拶 山ノ内ガバナー
7. 出席報告
8. 卓話 塩田康一県知事
9. 閉会の挨拶 鹿児島アガミ RC 馬場会長
10. ロータリーソング「手に手つないで」
11. 点鐘

鹿児島令和 RC 津曲会長の挨拶

「イマジン・ロータリー」

皆様、新年明けましておめでとうございます。私は鹿児島令和ロータリークラブ会長の津曲英彦と申します。宜しくお祝い申し上げます。鹿児島市内 12 クラブ一緒になって新年の例会を迎えることができました事を、心よりお慶び申し上げます。

はじめにゲストのご紹介をいたします。本日は鹿児島県知事 塩田康一様、国際ロータリー第2730地区ガバナー山ノ内文治様のご臨席をいただいております。お忙しい中時間を取っていただき、心より感謝申し上げます。後ほど、知事には卓話をそしてガバナーにはご挨拶をいただきたいと思っております。宜しくお祝い申し上げます。

昨年も新型コロナウイルス感染症に振り回され、ウクライナ情勢そして円安による原油価格や物価高騰が家計を直撃したほか、様々な資材の各種原材料や部品等の調達に困難になるなど、社会生活や様々な産業において大きな影響を受けた年となりました。また台風 14 号が猛烈な勢力で本県に上陸し特別警報が発表されるなど、自然災害の脅威を改めて感じる一年となりました。

今年は夏に全国高等学校総合文化祭が、また秋に国民体育大会・全国障害者スポーツ大会が開催されます。ウ

イズコロナの下、社会経済活動の正常化が進みつつある今、鹿児島の魅力を全国にアピールする好機となりますので、我々ロータリアンも一緒に盛り上げていければと思います。また、ロシアによるウクライナ侵攻がもたらした世界の不安定化は、あらためて平和の尊さを感じさせ、平和と安定の実現にはより多くの国家間の連携や数多くの人々の力が必要であることを思い知らされました。ロータリーという世代や国や地域を超えた世界的ネットワークの力は、今こそその真価を試される時かもしれません。一日も早く平和を取り戻し、安寧な日々が訪れることを心よりお祈り申し上げます。

さて今年卯年です。うさぎは飛躍と向上を象徴する干支です。ある記事によると、穏やかなうさぎの様子から安全・温和の意味があります。卯年は何かを開始するのに縁起が良く、希望が溢れ、景気回復、好転するよい年になると言われています。但し今まで培ってきた自分の力が試される年であることも示唆しているため、最後まで諦めずに希望を持ち続けながら、でも無理をしすぎないことが道を開く鍵になりそうです。明るい未来をイマジンしてこれまで準備してきたことや、それぞれの思いが実現出来ればと思います。

最後に、皆様のさらなる飛躍とご繁栄をご祈念申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

RI2730 地区山ノ内ガバナーの挨拶

みなさん イマジンロータリー

あけましておめでとうございます。

今年ウサギ年です。株式相場には「寅 千里を走り、卯(う)は跳(は)ねる」という格言があります。兎には跳ねる特徴があるため、景気が上向きに跳ねる、回復されると言われており、経済人にとって縁起の良い年として知られています。因みに過去の兎年では1963年(昭和38年)日本初の原子力発電成功、1975年(昭和50年)山陽新幹線開業で新幹線が博多まで延伸。1987年(昭和62年)バブルピーク、地価が高騰し銀座で1坪1億円。1999年(平成10年)都銀の合併、通貨ユーロ誕生、2011年(平成22年)は東日本大震災、歴史的な円高1ドル75円32銭を記録、経済界にとっても記憶に残る年が多いようです。今年も経済も上向きになり皆様の企業並びに事業が繁栄されることを願っています。

さて、国際ロータリーのジェニファー・ジョーンズ会長は今年度のロータリー方針を「想像してください、私たちがベストを尽くせる社会を」としています。これを受けて